

■ KARATÉ

KC PENLY.

Un début de saison prometteur

Le Karaté club de Penly a pris part aux premières compétitions et fidèles à leurs bonnes habitudes, les élèves de Corinne Petit ont déjà récolté victoires et places d'honneur.

C'est reparti pour le KC Penly qui vient de participer à ses deux premières compétitions de la saison. Même si certains Penlyais

n'ont pas pu se rendre au championnat de Seine-Maritime, le club cher à Corinne Petit a enregistré globalement des résultats

satisfaisants et qui incitent à un certain optimisme pour l'avenir.

Le premier rendez-vous a eu lieu à Louviers et c'était la coupe des kyus kumite qui est une compétition de niveau régional. Le KC Penly y avait envoyé cinq de ses licenciés.

Chez les pupilles, on retrouvait Léo Vallet qui entame sa deuxième saison de compétition et qui, malgré une prestation plutôt satisfaisante, a arrêté son parcours au deuxième tour.

De son côté, Louanne Quilan, une habituée des podiums départementaux et régionaux, concourt désormais chez les minimes et elle ajoute une nouvelle victoire à son palmarès déjà bien fourni. Aussi, Antoine Douay vient d'arriver dans les rangs juniors et les débuts sont difficiles comme le montre son élimination au premier tour.

Des médailles pour les féminines

Par ailleurs, Kelly Laurence et Jane Lastecouères ont pris part pour la première fois à une compétition kumite. La première s'en sort très bien avec une médaille d'argent alors que la seconde n'a pas eu d'adversaire dans sa catégorie de poids. Elle monte donc tout de même sur la première marche du podium après avoir combattu juste pour le fun.



Le groupe adulte du KC Penly avec au premier rang, les compétitrices en combat.

L'autre compétition était le championnat de Seine-Maritime kata à Rouen. Malheureusement, les problèmes actuels de circulation ont empêché Louanne Quilan, Faustine Normand, Jane Lastecouères et Kelly Laurence de participer ; elles sont tout de même toutes qualifiées pour les prochains championnats de Normandie.

Il n'y a donc eu que deux Penlyais en lice à Rouen, deux

pupilles, et ils ont connu des fortunes diverses. Léo Vallet ne passe qu'un tour alors que Naël Bloc a réussi à conserver le titre départemental acquis l'an passé ; il est donc champion de Seine-Maritime et pourra être ambitieux lors du rendez-vous régional, ainsi que lors de la coupe de France wado de février.

La saison est donc bien lancée pour le KC Penly et la professeur Corinne Petit se montre

optimiste, heureuse de constater une recrudescence de nouveaux inscrits si bien que la relève semble assurée.

■ PRATIQUE

Entraînements à Penly les mercredis et vendredis de 18 h à 20 h 30, mais aussi le mardi de 19 h à 20 h pour la self-défense, les inscriptions étant encore possibles.



Corinne Petit fière des deux pupilles Naël Bloc, champion de Seine-Maritime et Léo Vallet